



県営南風原第一団地周辺の環境整備を問う

答 高い擁壁には植栽、壁面緑化等にて圧迫感や景観への配慮を行うよう協議する

金城 好春 議員



▲第一団地の擁壁

問 第一団地前の歩道をバリアフリーに向けて幅員を4メートルフルに拡幅できないか。

問 県営南風原第一団地前の歩道横のコンクリート壁があまりにも高すぎて景観もよくない。圧迫感を感じるとの町民の声もある。低くするよう県に要請できないか。

副町長 計画段階から擁壁を間知ブロック等にて歩行者へ圧迫感を与えないよう協議をした。しかし県は既存の世帯数及び駐車スペースを確保する必要があるとのことで現在の施工となつた。壁面緑化等にて圧迫感や景観への配慮を行うよう協議している。

副町長 早速、修繕、または交換

副町長 歩道のみを拡幅する補助事業がないので困難である。

本町の安全対策を問う

問 黄金森公園野球場の外側の遊歩道の木が約20本根元から1メートル残して伐採され枯れている。ウォーキングやジョギング中の町民がつまずいて切斷した木に接触したらケガのもとになりかねない。枯れた木は根元から伐採して撤去できないか。

副町長 枯れた木は根元から切斷して対処した。

問 津嘉山児童館玄関前の歩道上のU字型車止めが腐食して路面から浮いているものがある。また、手すり面の裏側は腐食により穴があいてサビだらけである。子供が触れたら手をけがする恐れがある。早急に新しい物に交換できないか。

○花木の寄付贈呈受け入れ制定について

学校体育館の清掃用具の管理を問う

問 津嘉山小学校の体育館のモップは1本しかない。ほうきも古いと聞いた。モップ4本、ほうき3本を急対処できないか。

教育長 各学校に清掃用具を配置するよう対処した。

※記載内容は質問議員が要約し、広報委員で編集しております。全文は議会事務局やHP、図書館で確認できます。

芝広場に花の咲く木の植栽を

問 芝広場は背景が黄金森の緑で大変すばらしい。しかし、花が少ない。桜、ホウオウボク、トッククリキワタ等植栽できな

い。副町長 芝広場には、クチナシ・ゲツキツなど、花の咲く低木は植栽してある。高木については検討する。

で対応する。